

Public Relations

CMMI Akan Gelar Rakernas 1 dan Milad Ke-5 CMMI pada 25 -26 September 2024 Mendatang

Suferi - PUBLICRELATIONS.ID

Jun 6, 2024 - 09:36



Photo Istimewa

JAKARTA - DPP Cendekia Muda Muslim Indonesia (DPP CMMI) bakal menggelar Rapat Kerja Nasional (Rakernas Ke-1) dan Milad Ke-5 CMMI yang akan dilaksanakan pada tanggal 25-26 September 2024 di Jakarta.

Ketua Pelaksana Rakernas Ke-1 DPP dan Milad Ke-5 CMMI Nini mengatakan, dalam Rakernas nanti, intinya bagaimana CMMI berperan di dalam membantu

dan bersinergi dengan pemerintah pusat, pemerintahan daerah, Polri dan TNI selama 3 tahun ini dan proyeksi yang akan dicapai dalam bidang Pendidikan, Sosial Kemasyarakatan dan Agama.

"Rakernas akan membahas dan menetapkan" Garis Besar Haluan Organisasi (GBHO)" sebagai landasan Organisasi dalam menjalankan program kerja ke depannya," kata Nini Arianti, S.M. M.M.

Sementara itu, Ketua Umum DPP Cendekia Muda Muslim Indonesia (KETUM DPP CMMI), Ustz. Anhar Tanjung mengatakan, panjangnya rangkaian Rakernas 1 ini adalah bagian dari keseriusan CMMI dalam menata Organisasi, serta komitmen untuk menyusun dan menetapkan program.

"Rakernas kali ini mengambil tema "CMMI Menyongsong Indonesia Emas 2045", ini merupakan refleksi semangat dari kami untuk terus menjunjung tinggi persatuan dalam bingkai kebhinekaan," kata Ustz. Anhar Tanjung

Di tengah masa kampanye Pilkada DKI Jakarta dan mendo'akan kelancaran pelantikan Presiden dan wakil presiden Terpilih periode 2024-2029, ustz. Anhar Tanjung mengungkapkan, DPP CMMI harus bersinergi dengan alim ulama, ormas Islam dan OKP agar pelaksanaan Rakernas CMMI terutama Pilkada dan pelantikan presiden terpilih bisa berjalan dengan lancar dan baik.

Lebih jauh Ustz. Anhar Tanjung menjelaskan, melalui Rakernas ini akan ada Do'a untuk keselamatan Bangsa, Pelantikan DPW CMMI DKI Jakarta beserta DPD CMMI JS, DPD CMMI JU, DPD CMMI JP, DPD CMMI JB dan DPD CMMI JT.

" Berharap Ortom dan Pengurus pusat, Pengurus Wilayah dan Pengurus Daerah melaksanakan hasil Musyawarah Nasional 1 DPP CMMI, InsyaAllah Rakernas 1 dan Milad Ke-5 CMMI ini akan dihadiri 16 DPW dan 45 DPD", pungkasnya.***(red).